

DOI

Gaspol! Tim 10 Pelepat Ilir Siap Jemput Kemenangan Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - BUNGO.DOI.OR.ID

Nov 9, 2024 - 23:20



Pelepat Ilir – Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Bungo nomor urut 1, H Dedy Putra, S.H., M.Kn dan Ustadz Tri Wahyu Hidayat (Dedy-Dayat) menghadiri

pengukuhan dan penguatan Tim Pemenangan 10 di Kecamatan Pelepat Ilir, Sabtu (9/11/2024).

Kehadiran Dedy-Dayat disambut oleh tokoh-tokoh masyarakat Kuamang Kuning. Tak ketinggalan, ratusan anggota Tim 10 tampak memadati gedung menyambut antusias kedatangan cabup dan cawabup 01 tersebut. Riu-riuh tepuk tangan dan yel-yel Dedy-Dayat menggema di acara itu.

Salah satu tokoh masyarakat Kuamang Kuning Mbah Dibyo dalam momen itu berharap Tim Pemenangan Dedy-Dayat di Kecamatan Pelepat Ilir terus berjuang untuk mengantarkan paslon Dedy-Dayat menjadi Bupati dan Wakil Bupati Bungo.

"Semoga dengan perjuangan kita semua, kita antarkan pak Dedy dan Ustadz Dayat duduk sebagai bupati dan wakil bupati Bungo periode 2024-2029 mendatang. Maka dari itu kita semua masyarakat Kuamang Kuning yang hadir saat ini, tidak ada kata lain selain memenangkan pasangan nomor urut 1 Dedy-Dayat," ujarnya penuh semangat.

Sementara itu, Calon Wakil Bupati Bungo Ustadz Tri Wahyu Hidayat mengajak tim pemenangan Dedy-Dayat di Pelepat Ilir untuk terus bersemangat dengan niat baik mewujudkan perubahan Kabupaten Bungo ke arah yang lebih baik.

"Semangat untuk kita semua. Semoga dengan niat baik bapak ibu semua, dapat mewujudkan perubahan Bungo menjadi lebih baik. Mari kita sama-sama berjuang untuk kemenangan Dedy-Dayat," harapnya.

Hal senada juga disampaikan Cabup 01 Dedy Putra. Ia menyampaikan rasa terima kasihnya terhadap tim pemenangan di Pelepat Ilir yang begitu semangat berjuang bersama Dedy-Dayat.

"Jika Allah meridhoi kami memimpin Kabupaten Bungo, jalan di Kuamang Kuning semuanya akan kita perbaiki. Selain itu, kami juga memiliki visi misi dan program unggulan lainnya yang tujuannya untuk kesejahteraan masyarakat Kabupaten Bungo," ungkapnya.